



Un raid jeunesse et mémoire en Charente

lundi 6 juin 2022, par [lpe](#)

19 élèves du Lycée professionnel Jean-Albert Grégoire de Soyaux sont venus le 1er juin rencontrer les « tringlots », terme donné aux militaires de l'arme du Train. Le 515ème Régiment du train (515ème RT) est appelé à intervenir sur des théâtres opérationnels. Par conséquent, chaque militaire doit s'astreindre à des entraînements sportifs et militaires réguliers afin de conserver une bonne condition physique.

Mais les élèves ont pu bénéficier d'une version ludique, en participant tout de même à des exercices de sauvetage au combat, de déplacement sur un parcours naturel ou encore à un tir à la corde. Cela a mis en évidence l'esprit d'entraide pour franchir les obstacles par courte échelle ou parade de réception car une saine compétition émoustillait les équipes.

Les véhicules en démonstration, camion ou moto, ont satisfait la curiosité des jeunes. Certains ont pris place dans une tourelle de char.

Plus sérieusement, dans ce régiment, une stèle rappelle que certains combattants sont morts pour la France. Les élèves se sont associés au recueillement du régiment et ont déposé une gerbe.

Après avoir accompagné ces élèves toute la journée sur les activités, Théophile et Lucas sont remontés sur leur vélo pour continuer le raid.

Le lendemain, ils devaient être à Chasseneuil-sur-Bonnieure pour la dernière étape du Raid Jeunesse et Mémoire. Au tour des élèves du collège Alfred de Vigny d'être plongés dans l'ambiance de la seconde guerre mondiale et de la Résistance.